

Wir sind die Band **ZenZenKlang** aus Lübeck.

Unsere Besetzung Gesang/Gitarre/Bass/Schlagzeug gibt es seit 2013. Da wir als Einzelmitglieder in der Vergangenheit schon in anderen Bands gespielt haben, ist eine routinierte Bühnenerfahrung vorhanden.

Musikalisch kann man ZenZenKlang am ehesten der NDH zuordnen, wenngleich wir etwas schwerer und zum Teil melodischer klingen.

Wir spielen ausschließlich Eigenkompositionen mit deutschsprachigen Texten. Live sind und waren wir immer ein Erlebnis und garantieren für jede Menge Spaß, da wir es verstehen unsere Leidenschaft zur Musik auf das Publikum zu übertragen!

Videos, Bilder und vor allem Hörproben stehen auf unserer Internetpräsenz bereit.

www.zenzenklang.de

Wir freuen uns über eine Antwort und verbleiben
mit rockigen Grüßen aus Lübeck,

ZenZenKlang

